

» PRESSE NATIONALE

Politique 

soirinfo

PALAIS PRÉSIDENTIEL AU PLATEAU : UN ÉMISSAIRE DE L'ONU CHEZ OUATTARA, HIER

Le Représentant spécial du Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies (ONU) pour l'Afrique de l'Ouest et le Sahel, Leonardo Santos Simao, a été reçu, le jeudi 17 avril 2025, en milieu de journée, au Palais présidentiel au Plateau, par le Président de la République de Côte d'Ivoire, Alassane Ouattara. Les deux hommes ont échangé sur la situation politique, sécuritaire, économique et sociale de la sous-région ouest-africaine. Mais bien plus, ils ont évoqué la présidentielle d'octobre 2025 en Côte d'Ivoire. Au sortir d'une heure environ d'audience, l'émissaire d'Antonio Guterres a salué les efforts faits par le pays d'Alassane Ouattara pour préserver la paix et la sécurité.

L'inter

CÔTE D'IVOIRE : LE CONSEIL NATIONAL DE SÉCURITÉ FAIT LE POINT DE LA SITUATION SÉCURITAIRE

Une réunion du Conseil national de sécurité s'est tenue, ce jeudi 17 avril 2025, au Palais de la Présidence de la République, sous la présidence de Son Excellence Monsieur Alassane Ouattara, Président de la République. Le Conseil national de sécurité, note, ainsi, avec satisfaction, que depuis sa dernière réunion, la situation sécuritaire générale continue de s'améliorer, de manière significative, sur l'ensemble du territoire national. En effet, l'Indice général de sécurité est passé de 1.4, en janvier 2025, à 1.2, en mars 2025, soit une baisse d'environ 14%. Cette évolution positive de la situation sécuritaire nationale résulte, notamment, de l'efficacité des opérations de sécurisation, régulièrement menées par nos Forces de défense et de sécurité, sur l'ensemble du territoire national. À ce titre, le Conseil national de sécurité se félicite du succès de l'opération de lutte contre l'orpillage illégal.

soirinfo

PRÉSIDENTIELLE 2025 : LE CONSEIL CONSTITUTIONNEL AFFÛTE SES ARMES POUR UN BON ARBITRAGE DU SCRUTIN

L'élection présidentielle de 2025 se tiendra dans 6 mois. Et le Conseil constitutionnel que préside Chantal Nanaba Camara veut être le bon arbitre qui prononcera les bons résultats. C'est dans cette optique que celle-ci a initié, le jeudi 17 avril 2025, à Abidjan-Plateau, un atelier de renforcement des capacités des acteurs en charge de superviser le processus électoral. « Examen du projet du mode opératoire de l'élection présidentielle d'octobre 2025 » est le thème retenu pour cet exercice fort important en cette période cruciale. Les participants ont été outillés sur les techniques de contrôle du parrainage. « À quelques mois de l'élection présidentielle, il est essentiel de nous réunir pour revisiter le processus électoral, afin de garantir une compréhension partagée et une mise en œuvre sans faille », a expliqué Chantal Camara à l'ouverture des travaux.

ASSOCIATION DES SÉNATS D'AFRIQUE : KANDIA CAMARA PRÉSIDE UNE RÉUNION

L'Association des Sénats d'Afrique, présidée par Kandia Camara, présidente du Sénat de Côte d'Ivoire a tenu, hier, jeudi 17 avril 2025, une réunion préparatoire, à Brazzaville, en République du Congo. À l'initiative de sa présidente et avec l'aimable autorisation de Pierre N'Golo, président du Sénat du Congo, cette rencontre s'inscrivait dans le cadre des préparatifs de la prochaine conférence de l'organisation parlementaire panafricaine. À l'ordre du jour de cette réunion à laquelle a participé les délégations sénatoriales de la République du Congo, de la République Démocratique du Congo, de la Côte d'Ivoire et du Royaume du Maroc, quatre points principaux. Ce sont le bilan à mi-parcours de l'Association, la fixation des dates et du lieu de la prochaine conférence, le choix du thème de cette conférence, et le lancement d'un concours inter-Sénats pour la création du logo de l'Association.

PRÉSIDENTIELLE 2025 : AMÉDÉ KOUAKOU APPELLE À LA PAIX ET À L'UNITÉ

En marge des festivités pascales, le village de Myan, dans la sous-préfecture de N'Guessankro (département de Bodokro), a vibré hier, jeudi 17 avril, au rythme de l'ouverture du festival N'Gowa. Cet événement, placé sous le parrainage du ministre Amédé Koffi Kouakou, président de l'Association des cadres RHDP du Centre pour le développement (ACCD-RHDP), a mobilisé une foule importante. Le ministre Jacques Assahoré Konan, président du Conseil régional du Gbêkè et vice-président de l'ACCD-RHDP, était également présent à cette cérémonie. Dans son allocution, le ministre Amédé Kouakou a tenu à sensibiliser l'assistance, particulièrement la jeunesse du pays Goly, sur les manipulations politiques et les conséquences des troubles passés, notamment lors de la présidentielle de 2020, avec des mots forts. Non sans insister sur l'importance de la paix et de l'unité.

Economie ↪

NOIX DE CAJOU / CAMPAGNE 2025 : 900 000 TONNES DÉJÀ COMMERCIALISÉES

La Côte d'Ivoire projette, pour la campagne 2025, de commercialiser 1 150 000 tonnes de noix brutes de cajou. Soit une prévision à la hausse de 20% comparativement à la campagne de 2024. À mi-parcours, ce sont plus de 900 000 tonnes qui ont été commercialisées, soit 78% de la prévision. La production, à cette même période, l'an dernier, était de 509 000 tonnes. Restent 250 000 tonnes pour atteindre l'objectif annuel. Ces chiffres, forts satisfaisants, ont été rendus publics, hier, jeudi, 17 avril 2025, par le ministre d'État, ministre de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières, Kobenan Kouassi Adjoumani, à Abidjan-Plateau, lors d'une conférence de presse. La rencontre, portant sur le bilan à mi-parcours de la campagne 2025 de commercialisation de la noix de cajou, a été organisée en collaboration avec le Conseil du coton et de l'anacarde.

LUTTE CONTRE LA COMMERCIALISATION DES PRODUITS AVARIÉS : 46 TONNES DE POISSONS DÉTRUITES

Le ministre des Ressources animales et halieutiques, Sidi Tiémoko Touré, a pris part, hier, jeudi 17 avril 2025, à Attécoubé, à une opération de destruction de 46 tonnes de poissons avariés saisis, dans la matinée du 9 avril, par l'Unité mobile d'intervention rapide (UMIR) de la direction générale des douanes. La saisie a été faite, à Abobo, dans un entrepôt frigorifique d'une capacité de 500 tonnes et dans un camion de transport. C'était au cours d'une opération de vérification des conditions de conservation des produits de pêche. Selon le ministre, la destruction intervient après une analyse d'un échantillon des poissons faite par la direction des services vétérinaires et du bien-être animal.

2E ÉDITION DU SALON DE L'AUTOMOBILE D'ABIDJAN (SAA) : L'INDUSTRIE AUTOMOBILE, MOTEUR D'UNE CROISSANCE SOLIDAIRE ET DURABLE

La deuxième édition du Salon de l'automobile d'Abidjan (SAA) a été officiellement lancée, le jeudi 10 avril 2025 à Cocody. La cérémonie s'est tenue en présence du ministre des Transports, Amadou Koné, du président du Groupement interprofessionnel automobiles, matériels et équipements (GIPAME), Abdul Hussein Beydoun, et de Fabrice Sawegnon, directeur général de Voodoo. Prévu du 11 au 14 juin 2025 au Parc des Expositions d'Abidjan-Port-Bouët, le SAA s'annonce comme un rendez-vous incontournable pour le secteur automobile en Côte d'Ivoire. Placé sous le thème : « L'industrie automobile, levier de croissance solidaire au service du développement durable de la Côte d'Ivoire », l'événement mettra en lumière les innovations technologiques, les véhicules propres et connectés, et encouragera les échanges entre acteurs publics et privés.



ÉLABORATION DU PLAN NATIONAL DE DÉVELOPPEMENT 2026-2030 : LE SECTEUR PRIVÉ FAIT DES RECOMMANDATIONS

Dans la dynamique des ateliers de haut niveau organisés par le ministère de l'Économie, du Plan et du Développement en collaboration avec le Groupe de la Banque mondiale, une journée d'échanges a été consacrée aux acteurs du Secteur privé, mardi 15 avril 2025, au Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire. Lors de cette rencontre qui a enregistré la participation de plusieurs membres du Gouvernement, des Chefs d'entreprise et des Partenaires techniques et financiers, le Secteur privé, conduit par Ahmed Cissé, Président de la CGECI, a exprimé quelques attentes concernant le Plan national de développement (PND) en cours d'exécution. Il s'agit notamment de la présentation du bilan des investissements réalisés par le Secteur privé, par rapport aux 74% de financement privé attendus. Le président Cissé a également abordé la question des Champions nationaux ainsi que l'implication des acteurs économiques dans le suivi de la mise en œuvre du Plan national de développement 2026-2030.

Société 

GESTION ET DÉVELOPPEMENT D'ENTREPRISES : 25 BÉNÉFICIAIRES DU FAFCI FORMÉES

Une session de formation en gestion et développement d'entreprises a été organisée, le mercredi 16 avril 2025, dans les locaux du bureau du Québec à Abidjan. A l'initiative du bureau du Québec à Abidjan, en partenariat avec le cabinet de la Première Dame Dominique Ouattara et Hec Montréal. Elle était destinée à 25 femmes bénéficiaires du Fonds d'appui aux femmes de Côte d'Ivoire (FAFCI). En vue de leur permettre de renforcer leur éducation financière, apprendre à élaborer un business plan solide, introduire les notions de base en comptabilité et gestion financière et mettre en place un cadre de suivi des dépenses et recettes pour mieux piloter leurs activités. La formation a été assurée par Marc-André Nadon, maître d'enseignement au département des sciences de la gestion à Hec Montréal, avec l'appui de l'attachée aux affaires culturelles, éducatives et publiques, Adam Kalapo.

RENFORCEMENT DE L'EFFICACITÉ DES INSPECTEURS : AHOUA N'DOLI THÉOPHILE MISE SUR L'EXCELLENCE

L'efficacité des organes de contrôle administratif repose, en grande partie, sur la qualité de leurs ressources humaines. L'inspecteur général d'État, Ahoua N'Doli Théophile, en a fait une priorité stratégique. Le 9 avril dernier, à Abidjan, il a présidé la cérémonie de remise de diplômes à 23 inspecteurs d'État et inspecteurs issus des inspections générales des ministères (IGM), sanctionnant la fin d'une formation spécialisée sur les fondamentaux de l'audit et du contrôle interne. Pour le premier responsable de l'Inspection générale d'État (IGE), cette cérémonie n'est pas une simple formalité. Elle incarne une vision : celle d'un contrôle administratif moderne, rigoureux, aligné sur les meilleures pratiques internationales. « La formation a toujours été au centre de nos préoccupations et de notre programme d'activités », a affirmé Ahoua N'Doli Théophile.

LUTTE CONTRE LA CYBERCRIMINALITÉ : EN VISITE À L'ANSSI, KALIL KONATÉ APPELLE À INTENSIFIER LA SENSIBILISATION

Nouvellement créée, l'Agence nationale pour la sécurité de système d'information (ANSSI) bénéficie du soutien du ministre de la Transition numérique et de la Digitalisation, Kalil Konaté. Accompagné d'une forte délégation, le représentant du Gouvernement a effectué une visite de travail, le 16 avril 2025, dans les locaux de l'agence, à Cocody. Après avoir souligné le rôle éminemment important de cette agence dans l'accompagnement de la transition numérique dans le pays, il a donné des instructions fermes aux responsables pour communiquer et surtout montrer les sanctions prévues par la loi, afin de dissuader les auteurs de cybercriminalité. L'objectif étant de protéger les citoyens face aux délits et crimes sécuritaires par tous les moyens. « Pour l'État, il faut que le citoyen se sente en sécurité », a-t-il affirmé, insistant sur le fait que le gouvernement entend passer à la vitesse supérieure dans la lutte contre la cybercriminalité.

AGNÉBY-TIASSA / TOURNÉE DE PROXIMITÉ DU MINISTRE MAMADOU TOURÉ : LES JEUNES S'ENGAGENT POUR LA PAIX ET LE DÉVELOPPEMENT

La tournée de proximité du ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Mamadou Touré, dans la région de l'Agneby-Tiassa s'est achevée le jeudi 17 avril à Agboville, après avoir successivement visité Sikensi, Taabo et Tiassalé. Point d'orgue de cette tournée : la remise d'attestations de fin de formation à 500 bénéficiaires du programme THIMO et de matériels de salubrité aux nouvelles recrues, la distribution de matériels agricoles ainsi que la remise de chèques à des jeunes porteurs de projets dans le cadre du financement d'activités génératrices de revenus... A cette rencontre, Loba Assandé Charlemagne, délégué régional du Conseil national de la jeunesse (CNJCI), a salué la vision du Président de la République en faveur de la jeunesse : « Depuis l'arrivée du Président Ouattara au pouvoir, les opportunités d'insertion, d'autonomisation et de formation civique n'ont cessé de croître. La jeunesse de l'Agnéby-Tiassa n'est plus prête à ramener la région en arrière. Elle dit non à la violence et à l'incivisme ».

Eaux et Forêts : 108 agents techniques reçoivent leurs attributs commandos, après plus d'un mois de formation

108 agents techniques des Eaux et Forêts ont reçu, jeudi 17 avril 2025, leurs attributs commandos, après plus d'un mois de formation intensive. C'était lors d'une cérémonie qui s'est déroulée à l'École Nationale des Eaux et Forêts (ENEF, ancien Sébroko) à Abidjan-Attécoubé. Représentant Laurent Tchagba, ministre des Eaux et Forêts, le conservateur général Aké Abroba Jérôme, inspecteur général des Eaux et Forêts, a appelé ces nouvelles recrues à l'engagement. « Vous recevez vos attributs non comme une fin, mais comme le commencement d'un nouveau devoir : celui de protéger avec courage et intégrité notre patrimoine forestier, notre biodiversité et nos ressources naturelles. Face aux pressions croissantes de la criminalité environnementale, du braconnage, de l'exploitation illégale du bois, de la pollution des milieux aquatiques et de la déforestation galopante, votre engagement est plus que jamais essentiel », a-t-il lancé.

ENGAGEMENT CITOYEN : LES SITES DE DABOU ET BOUAKÉ ACCUEILLENT LA COHORTE DE CITOYENS DE DEMAIN

Le Lycée Jeunes Filles de Bouaké a connu une ambiance particulière, hier, jeudi 17 avril 2025, à l'occasion du coup d'envoi du Parcours Citoyen 2025, une initiative d'envergure qui rassemble, cette année, 900 élèves, âgés de 14 à 17 ans, sur trois sites à travers le pays. Pour cette opération, deux centres ont été retenus : le Lycée Jeunes Filles (500 élèves, dont 175 filles et 325 garçons) et le Lycée Classique (250 élèves, dont 119 filles et 131 garçons). À Dabou, c'est le CAFOP qui accueille 150 élèves, dont 44 filles et 106 garçons, venus essentiellement d'Abidjan et de Dabou. Au total, cette édition 2025 compte 338 filles et 562 garçons. Placé sous l'égide du ministère de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, en collaboration avec le ministère de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, ce programme est mis en œuvre par l'Office du Service Civique National (OSCN), dans le cadre du Service National des Jeunes.

SÉCURITÉ ROUTIÈRE : POURQUOI AMADOU KONÉ ÉTAIT DANS DES GARES

Le ministre des Transports, Amadou Koné, a visité des gares routières à Adjamé, le jeudi 17 avril 2025. La visite avait pour but de sensibiliser les patrons d'entreprise de transport, les conducteurs et les voyageurs sur la responsabilité des uns et des autres sur les routes, notamment pendant la période de la fête de Pâques qui s'annonce. Lors des échanges, il a engagé les transporteurs à améliorer l'accueil des passagers, à développer des outils de réservation de tickets et à moderniser les infrastructures d'accueil. Il a exhorté les conducteurs à la prudence et au respect strict du Code de la route, tout en annonçant le renforcement des contrôles sur les routes du jeudi au lundi.

AGNEBY-TIASSA / APRÈS LES INTEMPÉRIES À OTTOPÉ 1, SAHUÉ ET TAABO : LE GOUVERNEMENT AUX CÔTÉS DES POPULATIONS SINISTRÉES

Le Gouvernement est allé au contact des populations sinistrées d'Ottopé 1, Sahué et Taabo. En effet, les localités d'Ottopé 1 (S/P Agboville), Sahué (Sikensi) et de Taabo dans la région de L'Agnéby-Tiassa ont subi les caprices de dame nature en mars dernier. De fortes pluies accompagnées de vents violents ont impacté 342 ménages, soit 1 638 personnes. Avec pour bilan, 20 blessés à Sahué, des commerces, édifices religieux, infrastructures scolaires et bâtiments administratifs décoiffés. Ainsi, dans l'élan de Solidarité nationale, la ministre de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, a, au nom du Gouvernement, effectué jeudi 17 avril 2025, le déplacement pour venir en aide aux populations sinistrées, lors d'une cérémonie dite d'assistance à la Préfecture d'Agboville. Elle était accompagnée par ses collègues Pierre N'Gou Dimba et Touré Mamadou, respectivement en charge de la Santé et de la Jeunesse.

CRÉATION DE L'OBSERVATOIRE NATIONAL DE LA DÉTENTION : LA CAGI A DONNE QUITUS AU MINISTRE SANSAN KAMBILÉ

La Commission des Affaires générales et institutionnelles (CAGI) de l'Assemblée nationale a reçu, le mardi dernier, le Garde des Sceaux, ministre de la Justice et des Droits de l'Homme, Sansan Kambilé. Il est venu défendre le projet de loi portant sur la création, les missions, l'organisation et le fonctionnement de l'Observatoire national de la détention (OND), qui a reçu l'approbation des députés. Ce projet s'inscrit dans l'engagement de la Côte d'Ivoire à lutter contre la torture et les traitements inhumains. Le pays est signataire de la Convention contre la torture (CAT) depuis 1995, et a adhéré au Protocole facultatif, le 1er mars 2023. Ce protocole exige des États membres l'établissement de mécanismes nationaux de prévention (MNP) pour effectuer des visites régulières dans les lieux de privation de liberté. L'OND est donc conçu comme ce mécanisme en Côte d'Ivoire.

PROTECTION DE L'ENVIRONNEMENT : DE JEUNES ARTISTES S'ENGAGENT DANS LA LUTTE POUR LA PRÉSERVATION DE LA BIODIVERSITÉ

Entre création artistique et engagement pour la préservation de la biodiversité, de jeunes artistes peintres ont exposé leurs œuvres d'art, le lundi 14 avril 2025, à la Rotonde des arts contemporains d'Abidjan-Plateau. Il s'agit de 22 artistes africains, peintres, photographes, graveurs, qui ont exposé leurs œuvres dans le cadre de l'exposition « Art'ivisme : Regard jeune sur la biodiversité ». Cette initiative du Programme des Nations unies pour le développement (PNUD), de l'ambassade d'Allemagne en Côte d'Ivoire et du ministère de l'Environnement, du Développement durable et de la Transition écologique, a permis à ces artistes de partager leurs visions d'une Afrique debout pour préserver sa biodiversité.



REPRISE DES ACTIVITÉS DE CONTRÔLE DES INSTRUMENTS DE MESURE : LES GÉRANTS DE STATIONS-SERVICES ET CLIENTS SALUENT UNE INITIATIVE GAGNANT-GAGNANT

Dans les stations-services à Cocody Duncan, Abobo Belleville, Anyama Stade Ébimpé et Grand-Bassam Moossou, les volucompteurs ont été soumis aux tests de conformité, le mercredi 16 avril 2025, par les agents vérificateurs de Côte d'Ivoire Métrologie. Cela, après ceux des stations-services à Yopougon Bel-Air, Marcory ancien Cinéma Magic, Port-Bouët Centre pilote et Bingerville Féh Kessé, la veille. Présent à chaque étape, l'administrateur de Côte d'Ivoire Métrologie, Youssouf Soumahoro, a expliqué que cette opération, dont la phase initiale est consacrée au contrôle des instruments de mesure des distributeurs de carburant, s'inscrit dans le cadre de la lutte menée contre la vie chère par le gouvernement ivoirien. Les gérants de stations-services et les clients ont salué cette initiative gouvernementale qu'ils qualifient de gagnant-gagnant. (Source : CICG)



PROGRAMME JEUNESSE DU GOUVERNEMENT : 12 183 JEUNES IMPACTÉS DANS LA RÉGION DE L'AGNÉBY-TIASSA

Dans le cadre de la mise en œuvre du Programme Jeunesse du Gouvernement 2023-2025, ce sont 12 183 jeunes issus de la région de l'Agnéby-Tiassa qui ont été impactés par ledit programme, a constaté le ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Mamadou Touré, en tournée dans la région depuis le 14 avril 2025, afin d'évaluer l'impact des initiatives du Gouvernement sur les jeunes de la région. Accompagné de son collègue de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, Pierre Dimba, par ailleurs président du conseil régional de l'Agnéby-Tiassa, le ministre Mamadou Touré s'est félicité des résultats enregistrés dans le cadre de la mise en œuvre du Programme Jeunesse du Gouvernement dans la région.



LA CEI RASSURE SUR L'IMPOSSIBILITÉ DES DOUBLONS SUR LA LISTE ÉLECTORALE DÉFINITIVE GRÂCE AU SYSTÈME BIOMÉTRIQUE

Le directeur des Études et de l'Éducation civique à la Commission électorale indépendante (CEI), Djoussou Édouard, a rassuré, le jeudi 17 avril 2025, lors d'une tribune organisée à l'AIP autour du thème « Contentieux sur la liste électorale : enjeux et défis », qu'il est impossible qu'un même individu soit inscrit à deux reprises, ou davantage, sur la liste électorale définitive. « Un doublon désigne une personne enregistrée plusieurs fois sur la liste électorale. Ce phénomène peut être volontaire (fraude) ou involontaire (ignorance). Grâce au système d'identification biométrique, fondé sur les empreintes digitales et couplé aux données alphanumériques (nom, prénom, date et lieu de naissance, filiation), il est pratiquement impossible qu'un même individu figure plusieurs fois sur la liste électorale définitive », a affirmé M. Djoussou.



LE MIRAH DÉNONCE DES PRATIQUES MALSAINES DE CONSERVATION DU POISSON ET DE LA VIANDE

Le directeur de cabinet du ministère des Ressources animales et halieutiques (MIRAH), Assoumany Gouromenan, a dénoncé les pratiques inappropriées et dangereuses de conservation du poisson et de la viande, le mercredi 16 avril 2025 à Abidjan, lors d'un atelier de sensibilisation et de formation à l'intention des acteurs dudit secteur. Il a notamment évoqué un incident survenu récemment, au cours duquel une femme a alerté les autorités sur l'usage d'insecticides par certaines mareyeuses pour conserver le poisson communément appelé « Adjovan ». À la suite de cette dénonciation, des analyses ont été effectuées, confirmant la présence de résidus d'insecticides dans les échantillons de poisson prélevés. « Le ministère a désormais une occasion cruciale d'intervenir afin de réguler et d'assainir ce secteur. Nous faisons face à une recrudescence de maladies, dont certaines sont directement liées à des pratiques inadaptées. Il est de notre devoir de les éradiquer », a déclaré M. Assoumany.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels

 @gouvci.official

 @gouvci

 @gouvci.official

 gouvcivideo

 gouvci

 +225 07 87 36 36 36

 @gouvciofficial

 101
All Government



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci 101



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale